



ありがとう6年生！ 夢と希望を胸に旅立ちの日 —川原代小学校 第75回 卒業証書授与式—

いよいよ旅立ち日です。3月18日（金）に川原代小学校第75回卒業証書授与式を挙行し、14名の児童が卒業証書を手に入れました。式に臨んだ卒業生のすばらしい態度がとても印象に残っています。特に、担任の先生から呼名された時の卒業生一人一人の「はい」という返事からは、川原代小を卒業する寂しさよりも、新しい生活に向かって頑張ろうとする前向きな決意や意欲を感じました。また、式中の「思い出のアルバム」の際には、卒業生から家族や先生方、地域の方々に対する感謝の言葉が述べられました。この「ありがとう」という言葉に、会場全体が感動に包まれました。

在校生は、自宅からリモートによる参加（視聴）でしたが、川原代小学校全員の「絆」が感じられる最高の式となりました。
※ 学校HP「学校生活」にも写真を掲載しています。



14名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。これまで下級生を優しくリードしてくれてありがとうございました。みなさんなら、きっと堂々と自分の道を歩いていけると確信しています。これからの活躍を期待しています。

在校生から卒業生へ —卒業生を送る会を開催—

5年生が中心となり、リモートで卒業生を送る会を開催してくれました。本来の計画とは違う形でしたが、その分6年生に対する感謝の気持ちが凝縮された会になりました。



1年生、3年生は感謝の気持ちを表したビデオメッセージを、2年生、4年生はプレゼントを作成してくれました。5年生は、6年生一人一人にリモートで感謝の言葉を伝えてくれました。在校生の取組に、胸が熱くなりました。

届け、感謝の気持ち— —防犯サポーターさんへ—

毎日の登下校時に児童の安全を見守ってくださる防犯サポーターさんへ、5、6年生の代表者が感謝の手紙をお渡ししました。雨の日も風の日も子ども達の安全な登下校に協力して下さったサポーターの皆さん、本当にありがとうございました。



《学校からのお知らせ》 ※ご確認願います。

- 令和4年度PTA本部役員・学年委員の選考結果について
2月25日（金）に令和4年度PTA本部役員選考委員会を開催し、令和4年度PTA本部役員及び学年委員が決まりました。Webでのアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。詳細につきましては、3月10日に配付した文書「令和4年度PTA本部役員内定者のお知らせ」及び「令和4年度学年委員決定のお知らせ」をご参照願います。
☆ 充実したPTA活動を行うために、今後も随時本部役員を募りたいと思います！！
希望される方は、学校（教務主任）までご連絡願います。
- 令和3年度離任式について
令和4年3月31日（木）に令和3年度離任式を開催する予定です。1年生から5年生、及び卒業生は登校（任意）します。現在のところ、感染症対策のため、各教室からリモートで離任式に参加する計画になっていますが、今後の感染状況によっては計画を変更することもありますので、予めご了承願います。（変更の場合は、メールにてお知らせいたします。）なお、離任者につきましては、同日（3/31）6：00にメールにて保護者の皆様にお知らせいたします。
※ 離任式の日程等の詳細につきましては、3月24日（木）に配付する文書「離任式のお知らせ」をご参照願います。
- 文書「令和4年度4月の学校行事等の予定について」を配付しました。
本日（3/22）、標記文書を配付しました。令和4年度の始業式、入学式等の学校行事につきましては、同文書にてご確認願います。